

埼玉佛教

令和3年1月 第225号

令和3年1月6日 発行

No.225

〒330-0063

さいたま市浦和区高砂4-13-18

一般財団法人 埼玉県佛教会

電話 (048) 861-2138

FAX (048) 864-6649

発行人 倉持 秀裕

http://saibutu.net

印刷所 関東図書株式会社



世界平和・新型コロナウイルス早期終熄を祈って

目次

新年挨拶	2
令和2年度第3回理事会	2
令和2年《秋の叙勲・褒章》	3
歳末助け合い募金	3
令和2年度埼玉県宗教学法人研修会 中止のお知らせ	3
トピックス	
・「埼玉県宗教学連盟」	
・「平和の祈り」	4
・「人権埼玉実行委員会」	
・「第21回県知事・県議会議長 要請行動」	4
・「さいたま地方法務局要請行 動」	5
・「埼玉同宗連」	
・「第40回埼玉人権フォーラム」	6
・「埼玉県佛教保育協会」	
・「令和2年第1回理事会」	6
年賀名刺広告	7
埼玉県佛教幼児画展(予告)	7
訃報	8
事務局日誌	8
新任挨拶	8
編集後記	8

新年挨拶

一般財団法人埼玉県佛教会

会長 倉持 秀裕



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの流行により社会全体が大きな混乱に陥りました。オリンピック、パラリンピックを始め、多くの行事が中止や規模の縮小となり、ネットを利用した会議や在宅勤務、リモート授業など大きな変化も求められる事となりました。

ワクチンの開発など明るい話題も聞かれますが、未だ終熄の日は立っておりません。

古来より全世界において幾度も疫病により大きな犠牲を払って来ておりますが、医療や科学が進歩した現在でさえ、これだけの被害をもたらすことに人知を超えた存在の影響力を痛感させられます。

我々仏教界においても法務の対応や葬儀の簡略化など変化を求められております。コロナ禍における処置として致し方ない面は否定できませんが、これが

苦渋の策であると檀信徒に理解を求める必要性を強く感じます。また、このような不安定な世の中だからこそ宗教者が果たす役割が大きくなっていると思

ます。医療従事者や感染者への差別や混乱に乗じた詐欺事件など許されざる事柄も発生しています。大勢の人の前でお話をする機会も減少してしまっていますが、是正や呼びかけを行うことを皆様にもお願い申し上げます。

結びになりますが、コロナ禍が一日でも早く終熄し令和三年が禍転じて福となり皆様にとって実りある一年になりますこと祈念申し上げます。



『令和2年度第3回理事会』

令和2年12月4日(金)、14時から埼玉佛会館において、『令和2年度第3回理事会』が開催された。出席者は理事十三名、監事二名。本年度はコロナ禍の影響で第一・二回と書面決議での実施となっており、参集しての会議は初めてとなった。

議事では主に役員交代、今後の事業について協議され、「今後も新型コロナウイルス感染拡大状況を注視し、慎重に事業の実施等の判断をしていく」ことが確認された。



なお、新年懇親会及び例年二月に開催されている仏教文化講座の中止が決定された。

㊦ 叙勲・褒章、ご受章おめでとうございます ㊦

令和2年《秋の叙勲・褒章》

瑞寶雙光章 石山 則廣 師 (川口市・源永寺 更生保護功勞)

旭日雙光章 吉良 英光 師 (幸手市・正福院 地方自治功勞)



去る令和2年12月4日(金)、埼玉佛会館において、歳末助け合い募金として60万円を埼玉県共同募金会に寄託しました。なお、その内の50万円は更生保護施設清心寮に指定寄附をしました。会員寺院の皆さまにご協力をいただいております「埼玉県佛教徒募金」から毎年、寄託しています。

歳末助け合い募金

令和2年度 埼玉県宗教法人研修会

中止のお知らせ

毎年、埼玉県総務部学事課、埼玉県宗教連盟の共催により開催いたしております埼玉県宗教法人研修会(例年は2月に開催)は新型コロナウイルス感染拡大防止の為、中止となりました。

宗教法人運営における疑問点や質問事項は直接、埼玉県総務部学事課宗教法人担当までお問い合わせください。

電話番号 048-830-2568

「埼玉県宗教連盟」

「平和の祈り」

令和2年11月9日(月)、埼玉県宗教連盟主催(中山高嶺理事長)が毎年開催している『平和の祈り』が今年もカトリック川越教会を会場に開催された。今年7月、8月に行われているが今年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で延期になっていた。また、会場内はコロナウイルス対策として例年の半数以下の参加制限、祈祷時間の短縮、祈祷以外のマスクの着用をお願いした。

当会からは、倉持秀裕会長、深谷雅良専務理事、佐々木俊道代議員、埼玉県佛教青年会から三浦清志師、大應寺から柏敬一師、津田法和師、藤井敏元師、事務局から金子嘉広事務局長、永堀優子書記、福原精主事補が参加した。



カトリック



埼玉県佛教会・青年会

トピックス

「人権埼玉実行委員会」

「第21回県知事・県議会議長要請行動」

令和2年10月23日(金)、人権教育・啓発推進埼玉県実行委員会「略称・人権埼玉実行委員会」(倉持秀裕会長)は、「第21回知事要請行動」を県議会議事堂議員面会サロン室および県知事公館で実施した。知事公館で行われた要請行動では要請団を代表して本会の倉持秀裕会長が代表者挨拶を行い、「昨年国がおこなった調査で6人に1人が『結婚相手や交際相手が同和地区出身かどうか気になる』と回答。また、ネット上での部落差別情報の氾濫など未だ差別解消に向けての道は遠く険しいものとなっている。コロナ禍では、感染者や医療従事者への差別など人権侵害もおこっている。人



埼玉県神社庁・神道青年会



天理教

世界平和・新型コロナウイルス早期終熄を祈って



立正佼成会



日本基督教団

令和2年11月12日(木)、人権教育・啓発推進埼玉県実行委員会は、さいたま市のさいたま地方法務局で鳥取ループの「全国部落調査」の削除や「部落探訪」の削除、昨年国がおこなった「人

「さいたま地方法務局 要請行動」



権が尊重され、思いやりにあふれた住みよい社会づくりのため、積極的な取り組みをお願い申し上げます。」と述べて、大野元裕知事に要望書を手渡した。最後に、「埼玉同宗連」議長の齊藤実朗師の挨拶で行動を閉じた。

権に関する国民の意識調査」と「インターネット上の部落差別の実態調査」に対する局の見解などを求めて要請行動をおこなった。要請団を代表して県実行委員会副会長で「埼玉同宗連」議長の齊藤実朗師が越智弘人権擁護課長に要望書を手渡した。

「埼玉同宗連」

「第40回埼玉人権フォーラム」

令和2年10月28日(水)、上尾市文化センターで「第40回埼玉人権フォーラム」が集会テーマ「世界の人びとと共に人権運動の輪を広げ、平和と人権の21世紀を創造しよう」をスローガンに開催された。今年は新型コロナウイルス感染症拡大が心配される中、例年の半分規模での開催となり、「埼玉同宗連」からは例年の半数の約40名が参加した。全体としては解放同盟員



をはじめ行政、教育関係者、企業や宗教団体、労働組合など約五〇〇名が参加した。

全体会では、部落解放同盟埼玉県連合会の片岡明幸委員長から主催者あいさつがあり、同連合会の坂本住夫書記次長より「日本における人権の現状と解放運動の課題」と題して基調報告が行われた。さらに埼玉県人権教育研究協議会の石川享助会長が「二〇一九年同和教育に関する教育意識調査を分析して」と題して特別報告を行い、続い

て部落解放同盟埼玉県連合会の小野寺一規書記長が「二〇一九年人権意識調査の結果と課題」と題して特別報告を行った。

午後は第2分科会「人権啓発活動の課題」において「埼玉同宗連」議長の齊藤実朗師(浄土宗)から「浄土宗の人権啓発の取り組みについて」の報告がなされた。また、齊藤師には助言者も務めていただいた。

「埼玉県佛教保育協会」

「令和2年第1回理事会」

令和2年12月1日(火)埼玉県佛教保育協会(丹羽義昭会長)は、埼玉佛会館会議室にて、令和2年第1回理事会を開催した。会場では感染防止に配慮し、マスク着用、消毒の徹底、十分な換気などを行ったうえで開催した。丹羽義昭会長が開会挨拶を行い、1月30日〜31日に第36回

佛教幼児画展を開催するにあたり、コロナ対策を万全に講じ、園児と家族の入場制限などの対策を決定した。田中雪心副会長が閉会挨拶を行った。

特殊詐欺の被害に

遭わないために

(埼玉県警察からの呼びかけ)

県内の被害件数、被害額は昨年と比べ減少しているものの、息子などの親族を装って現金をだまし取る手口が増加しています。

「自分はだまされるはずはない」、「うちの親は大丈夫だ」などは考えず、ふだんから家族や身近な人と気軽に相談できる環境を築き、万一に備え「家族で合言葉を決める」「犯人からの電話をとらなくてすむように在宅中も留守番電話のセットをする」「防犯機能付き電話を使用する」などして、被害に遭わないための対策をとりましょう。

<p style="text-align: center;">謹賀新年</p> <p style="text-align: center;">本年もよろしく お願い申し上げます</p> <p style="text-align: center;">合掌</p> 	<p>(一財)埼玉県佛教会 会長 真言宗智山派 三学院住職</p> <p style="text-align: center;">倉持 秀裕</p> <p>〒335-0001 蕨市北町3-2-14 電話 048-443-2125 FAX 048-443-2544</p>	<p>(一財)埼玉県佛教会 副会長 本庄市 城立寺住職</p> <p style="text-align: center;">加藤 玄静</p> <p>〒367-0052 本庄市銀座3-4-7</p>	<p>(一財)埼玉県佛教会 副会長 大正大学同窓会 副会長</p> <p style="text-align: center;">糸原 恒久</p> <p>自坊 蓮馨寺</p> <p>〒350-0066 川越市連雀町七番地一 電話 049-331-0043 FAX 049-331-0676</p>
<p>(一財)埼玉県佛教会 専務理事 水光山 大應寺 住職</p> <p style="text-align: center;">深谷 雅良</p> <p>〒354-0011 埼玉県富士見市水子一、七六五 TEL 049-251-5611 FAX 049-251-5601</p>	<p>(一財)埼玉県佛教会 常務理事</p> <p style="text-align: center;">山口 正純</p> <p>〒334-0057 埼玉県川口市安行原二〇〇八 密蔵院</p>	<p>天台宗 東泉寺 住職 (一財)埼玉県佛教会 常務理事</p> <p style="text-align: center;">河野 亮玄</p> <p>〒330-0044 さいたま市浦和区瀬ヶ崎二二五-三 TEL 048-861-5114 FAX 048-861-4151 HP http://www.urawa-tosenji.com/</p>	<p>(一財)埼玉県佛教会 常務理事 曹洞宗 寶持寺</p> <p style="text-align: center;">馬場 知行</p> <p>鴻巣市箕田二〇三四 TEL 048-596-0719 FAX 048-596-7724</p>
<p>玄奘三蔵法師靈骨奉安 坂東十二番 慈恩寺</p> <p style="text-align: center;">大嶋 法道</p> <p>住職</p> <p>〒339-0009 さいたま市岩槻区慈恩寺一三九 電話 (048) 794-1354 FAX (048) 794-1307</p>	<p>真言宗豊山派</p> <p style="text-align: center;">観 照院</p> <p>〒343-0851 越谷市七左町七-二七八 TEL 048-962-1569 FAX 048-962-1569 住職 鷺津 憲道</p>	<p>親鸞聖人旧跡 浄土真宗本願寺派</p> <p style="text-align: center;">清 浄寺</p> <p>楠井山 住職 藤井 壽雄</p> <p>〒342-0045 埼玉県吉川市木壳一-2015 電話 (048) 981-1600 FAX (048) 981-1608 JR武蔵野線「吉川」駅南口三分</p>	<p>(一財)埼玉県佛教会 理事 曹洞宗 金澤寺 住職</p> <p style="text-align: center;">宮 寺 守 正</p> <p>比企郡鳩山町泉井一三七六 電話 049-219-3713 http://kontakuji.com</p> 
<p>(一財)埼玉県佛教会 理事 天台宗 慶福寺 住職</p> <p style="text-align: center;">関 口 亮 樹</p> <p>〒349-0115 蓮田市蓮田四-1-4 電話 048-768-1537 FAX 048-768-2218</p>	<p>川口佛教会 曹洞宗 傑傳寺</p> <p style="text-align: center;">小 堤 孝 雄</p> <p>住職</p> <p>事務局 曹洞宗 正覚寺内 048-132-2484</p>	<p style="text-align: center;">埼玉県佛教保育協会 第36回埼玉県佛教幼児画展</p> <p>《日時》 令和3年1月30日(土) 13時~17時 1月31日(日) 10時~16時</p> <p>《場所》 埼玉会館・第3展示室 [浦和区高砂3の1の4] ※入場は一家族3名まで。</p>	

訃報

お悔やみ申し上げます。

令和2年 12月

2日 久喜市正楽寺(曹洞)

釋尾 孝秀 師(80歳)

3日 宮代町西方院(智山)

島 照天 師(105歳)

事務局日誌



令和2年 9月

28日▼「埼玉佛青」、浦和仏教会共

催「梵字勉強会」

令和2年 10月

13日▼「埼玉佛青」写仏

23日▼「人権埼玉」埼玉県への

要請行動(県議会議事堂、

知事公館/倉持会長、深

谷専務理事、金子事務局

長)

28日▼第40回埼玉人権フォーラ

令和2年 11月

9日▼「埼玉連」平和の祈り(カ

トリック川越教会/金子

事務局長、永堀、福原)

12日▼「埼玉佛青」写仏

25日▼「人権埼玉」埼玉県との

関係課交渉(浦和・あけぼ

のビル/金子事務局長)

27日▼部落解放同盟埼玉県連・

片岡明幸委員長表敬参拝

(蕨・三學院/倉持会長、

深谷専務理事、金子事務

令和2年 12月

1日▼「埼玉佛保」理事会(埼玉佛

会館)

4日▼第3回理事会(埼玉佛会館)

17日▼「埼玉佛青」写仏

24日▼「人権埼玉」幹事会(熊

谷・埼玉人権同和センタ

ム(上尾文化センター/永堀、大塚、福原)

1/金子事務局長) 28日▼仕事納め

新任挨拶



10月より事務局でお世話にな
っております。福原精と申します。
まだまだ至らぬ点ばかりですが、
ご指導ご鞭撻のほど、よろしく
お願いいたします。
結婚を機にさいたま市に住ん
でおります。

趣味は好きな場所を旅行する
ことです。自然豊かな山海や静
寂な名刹など、近郊から遠方ま
で車で訪れています。特にゆか
りのある東信・佐久軽井沢地域
は幼少のころより頻繁に訪れ、
また、結婚後は縁ある北信・中
野小布施地方が好きで毎年訪れ

自然を満喫し楽しんでいきます。
事務局にお越しの際には、お
気軽にお声かけください。

編集後記

前号は記憶にある限り初の4
頁編集での発行となりました。
コロナ禍の影響で主な行事が中
止や延期となったため、記事が中
断となりました。

今号は8頁編集となりホッと
しています。少しずつ動きが出
てきたと安心していただけ、
第三波、G・O・T・o事業の停止な
ど、予断が許されない状況とな
ってしまいました。

気兼ね無く人が集える日が待
ち遠しいです。

